



～東の丘に芳しく香れ～

# 輝け! 東芳っ子



令和6年2月19日

東芳小学校だより

第37号

文責: 校長 山際裕之

## なわとび記録会 がんばりました



2月13日から16日の期間に、1年生と5年生、3年生と4年生、2年生と6年生がそれぞれペアになりなわとび記録会が行われました。これまでの練習の成果を発揮して、それぞれの学年の課題である持久跳びと種目別の自己最高記録に挑戦しました。1・2年生はかけ足跳びと後ろ跳び、3・4年生はあや跳びと二重跳び、5・6年生は二重跳び、後ろあや跳び、ハヤブサ跳びから各自選択した2種目です。記録会本番でこれまでの自己最高記録を下回ってしまった児童もいましたが、これまで意欲的に練習の取り組み、それが体力や運動能力の向上につながっていることに意義があります。1年生から5年生は、来年も頑張りましょう。各学年の種目別1位は、次のとおりです。

【1年生】	かけ足跳び	池上 りんさん	後ろ跳び	藤田 結愛さん	持久跳び1分間合格	11名
【2年生】	かけ足跳び	井口 大那さん	後ろ跳び	田崎 太陽さん	持久跳び2分間合格	11名
【3年生】	あや跳び	高橋 和貴さん	二重跳び	七海 珠莉さん		
	持久跳び3分間合格	9名				
【4年生】	あや跳び	渡邊 依史さん	二重跳び	阿部 巧晟さん		
	持久跳び4分間合格	12名				
【5年生】	二重跳び	戸田 陽葵さん	後ろあや	笹原 彩夢さん		
	ハヤブサ	戸田 陽葵さん	持久跳び5分合格	8名		
【6年生】	二重跳び	中山 華愛さん	後ろあや	遠藤 結衣さん		
	ハヤブサ	阿部 朱莉さん	持久跳び5分合格	5名		



## 学校運営協議会を開催しました

2月15日、今年度2回目の学校運営協議会を行いました。地域とともにある学校＝コミュニティ・スクールとして、学校運営協議会の皆様には、学校運営に参画していただいています。この日は、3校時の授業を参観していただき、今年度の教育活動や次年度の計画について、ご意見をいただきました。委員の皆様は、この地域を愛し、子どもたちを大切にしてくださる方ばかりなので、建設的なご意見やお考えを聞くことができ、有意義な協議会となりました。



## 能登半島地震の被災者の方々へ募金活動を行っています

子どもたちから、能登半島地震の被災者のために協力したいという提案があり、児童会代表委員会が中心となって募金活動を行うことになりました。先週の金曜日に代表委員会の児童から趣旨説明があり、本日と明日の2日間で行っています。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。